

Das Fürstenfelder Braugasthaus „Fürstenbräu“, eines der traditionsreichsten Wirtshäuser der Region, freut sich über zwei aktuelle Auszeichnungen.

Der Top-Betrieb in der oststeirischen Gastronomielandschaft erhielt - bereits zum zweiten Mal - den „Hidden Champions Award“. Eine Auszeichnung, der umfangreiche Tests im Hinblick auf Innovationskraft, Führungsstil, Wettbewerbsfähigkeit und Qualitätssicherung vorausgegangen waren. „Ein Unternehmen, das über



herkömmliches Tagesgeschäft hinausblickt, ideenreich Visionen umsetzt und im besonderen Maße seine Kundenkontakte pflegt“, begründete die Jury ihre Entscheidung. Seit drei Jahren führen Alise Oosterveld und Herbert Fasching den Betrieb begeistert und mit klaren Zielen. Den Geschäftspartnern ist es gelungen, eine neue Form der Gasthauskultur aufzubauen und zu pflegen. Tradition, Individualität und Trends hat das ambitionierte Duo gleichsam unter einen Hut gebracht und erfolgreich positioniert. Als bodenständiges Wirtshaus mit regionaler Spitzenküche und Szenelokal hat sich das Braugasthaus „Fürstenbräu“ zu einem beliebten Treffpunkt und Kommunikationszentrum im Herzen der oststeirischen Thermenhauptstadt entwickelt. Ohne persönliches Bekenntnis aller Beteiligten zum Unternehmen „Fürstenbräu“ wäre der Erfolg in diesem Ausmaß so nicht möglich gewesen. Herzlichkeit, Teamgeist und Harmonie bestimmen Gästeservice, Schank- und Küchenbetrieb. In dieser Hinsicht ist das para-familiäre Unternehmen sehr um das Wohl der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bemüht und wurde in Anerkennung dieses Engagements jüngst mit dem Österreichischen Gütesiegel für „Betriebliche Gesundheitsförderung“ ausgezeichnet.